Detienen a varios peronistas en una manifestación en Argentina

(PL. DPA Y EFE)

BUENCS AIRES, 2 de julio.—Varias personas fueron detenidas por la policía al intentar realizar una manifestación para conmemorar el cuarto aniversario de la muerte del ex presidente Juan D. Perón.

Unas 3 mil personas se reunieron en la iglesia de San Francisco, ubicada a poco más de 100 metros de la Casa de Gobierno argentina, para escuchar una misa en honor al ex jefe del justicialismo, fallecido el 10. de julio de 1974.

Durante la ceremonia se hicieron presentes representantes de varias de las tendencias internas del peronismo. Junto al ex ministro Angel Robledo y el ex titular del Senado, Italo Argentino Luder, conside-"antiverticalistas", se ubicaron el actual presidente del Consejo Superior del partido, Deolindo Bittel, el ex ministro de Trabajo Ricardo Otero y otros.

También estuvo presente el general Acdel Vilas, a quien el ejército pasó a reti-ro, y que fue el comandante del llamado "Operativo Independencia", organizado en Tucumán contra un foco guerrillero ubicado en los montes de esa provincia.

DECLARACION DE VIOLA

Entre tanto, el jefe de Estado Mayor General del Ejército, general de división Roberto Viola, anunció que en la primera quincena de julio se conocerá el nombre del reemplazante del general Jorge Rafael Videla en la comandancia de la fuerza.

Lo hizo en declaraciones formuladas en el aeropuerto de Ezeiza, donde recibió a una delegación militar peruana.

INVITACION A MONTES A VISITAR LA **URSS**

Por otro lado, el ministro del Exterior argentino, vicealmirante Oscar Montes, aceptó una invitación de la Unión Soviética para visitar Moscú, pero aún no fijó la fecha del viaje, afirmaron hoy fuentes diplomáticas de Buenos Aires.

En la víspera también trascendió que el presidente de Rumania, Nicolae Ceausescu, formuló una invitación del mismo tipo a Montes, a través del comandante en jefe de la Armada argentina e integrante de la junta militar, almirante Emilio Massera, quien actualmente visita Bucarest.

Aseguró el diario La Nación

Videla no concederá el salvoconducto a Cámpora

BUENOS AIRES, 2 de julio (PL).-El gobierno argentino no se propone otorgar salvoconducto al ex presidente Héctor Cámpora, aun a riesgo de deteriorar las rela ciones diplomáticas con México, aseguró hoy el diario La Nación.

Cámpora, que ocupo la presidencia argentina entre mayo de 1973 y septiembre de 1974, luego del triunfo electoral del peronismo, permanece asilado en la embajada mexicana en Buenos Aires desde marzo de 1976

Recientemente, el presidente mexicano, José López Por-tillo, expresó su confianza en la posibilidad de que el gobierno militar argentino otorgue un salvoconducto al ex mandatario,

Sin embargo, un comentario político de La Nación reveló que en la ultima reunión de mandos del ejército, realizada el martes pasado, el presidente Jorge Videla se refirió al tema y quedó claro que "el asunto no tiene solución".

El diario opina que México puede iniciar una ofensiva diplomática para resolver el espinoso asunto y aún llamar a su embajador en Buenos Aires. En ese caso, agrega, "Argentina no tendrá otro camino que llamar también a su embajador en la capital mexicana, aunque lamente el deterioro de las relaciones.